

ESENCIAS CANADIENSES

Montreal, St Alexis des Monts, Quebec, Ottawa, Cataratas del Niágara y Toronto

Viaje a Canadá que nos llevará a conocer las tradiciones nativas canadienses y los principales

atractivos turísticos del este canadiense, sin olvidarnos de su espectacular naturaleza.

Día 1 Ciudad de origen - Montreal

Salida en vuelo destino Montreal. A la llegada, traslado al hotel y tiempo libre.

Día 2 Montreal - St Alexis des Monts

(Media pensión)

Desayuno. Hoy comenzamos el día con la visita de la ciudad de Montreal. Recorreremos la calle St-Laurent, el barrio de la Milla Cuadrada de Oro, donde se encuentra la famosa Universidad McGill. Continuaremos hacia el Parque del Monte Real, hogar del Lago de los Castores, y realizaremos una parada en el Mirador de los Enamorados. En nuestro camino hacia el Viejo Montreal, pasaremos por el barrio Le Plateau Mont Royal, la Plaza de Armas, donde se encuentra la Basílica de Notre-Dame de Montreal, la Plaza Cartier y el Ayuntamiento de Montreal. Llegaremos al Estado Olímpico donde haremos una breve parada para poder tomar fotos. Después, tendremos tiempo libre para explorar la ciudad a nuestro ritmo. A primera hora de la tarde, saldremos hacia la región de La Mauricie. Al llegar a nuestro magnífico hotel, ubicado en medio de la naturaleza y a orillas de las cristalinas aguas del lago, nos adentraremos en una de las más hermosas regiones naturales de Quebec. Aguí, comenzaremos a disfrutar de las diversas actividades disponibles en este impresionante resort. Disfrutaremos de una excursión en canoa rabaska, una tradicional

forma de navegación utilizada por los pueblos autóctonos, remando en las aguas cristalinas de Lac Eau Claire. Al final del día, regresaremos al hotel para la cena de bienvenida.

Día 3 St Alexis Des Monts - Quebec

Desayuno. Saldremos por la mañana hacia la reserva indígena de Wendake, donde visitaremos el sitio tradicional Huron. Nos trasladaremos más de 500 años atrás en el tiempo, para conocer las costumbres, tradiciones y formas de vida de la nación Huron-Wendat. Continuaremos nuestro recorrido hacia la ciudad de Quebec, donde realizaremos una visita panorámica de la ciudad más antigua del país. Pasearemos por la ciudad amurallada tanto la parte alta como la baja, la Plaza de Armas, la Plaza Royal y el Parlamento de la provincia. Después resto del tiempo libre.

Día 4 Quebec - Tadoussac - Quebec

Desayuno. Día libre en el que te recomendamos realizar la excursión opcional de avistamiento de ballenas para la que saldremos temprano hacia la región de Charlevoix la más bella de la provincia, en donde se instalaran artistas y poetas, con sus hermosos pueblos y paisajes. Al llegar a la confluencia del río Saguenay, embarcaremos para realizar un crucero de 3 horas para el avistamiento de ballenas, que en verano vienen a estas aguas ricas en alimento.

Día 5 Quebec - Ottawa (Media pensión) Desayuno, Salida hacia la capital de Canadá.

Ottawa. En el camino, visitaremos una plantación de arces, donde se produce la miel de arce mediante métodos tradicionales. Allí disfrutaremos de un almuerzo típico de leñadores. Continuaremos hasta el Parque Omega, donde realizaremos un safari fotográfico para observar una gran variedad de animales exóticos canadienses. A bordo de un bus adaptado, tendremos la oportunidad de descubrir de cerca algunos de los animales más representativos de nuestro país, como ciervos, bisontes, osos, lobos y muchos más. Seguiremos nuestro camino hacia Ottawa, y al llegar, realizaremos una visita panorámica de la ciudad. Ottawa nos sorprenderá por su bella arquitectura y su geografía, situada a orillas del río Ottawa. Durante el recorrido, veremos la Catedral, la residencia del Primer Ministro, y la residencia del Gobernador General, quien representa a la Reina Isabel II. También pasaremos por el Canal Rideau, flangueado por hermosas mansiones y jardines llenos de flores multicolores. Al final de la visita, tendremos tiempo libre para explorar y disfrutar de la ciudad a nuestro ritmo.

Día 6 Ottawa - 1000 Islas - Toronto

Desayuno. Salida por la autovía Transcanadiense rumbo a Toronto. En el camino, atravesaremos la hermosa región de las 1000 Islas, uno

de los destinos más románticos y pintorescos de Canadá. Allí, realizaremos una excursión en barco de una hora para admirar estas islas y sus majestuosas mansiones, además de descubrir algunas curiosidades situadas en el nacimiento del río San Lorenzo. Después, continuaremos hacia Toronto, donde realizaremos una visita panorámica de la ciudad, la más grande de Canadá y la capital de la provincia de Ontario. Durante el recorrido, conoceremos el centro financiero, el antiguo y nuevo ayuntamiento, así como la Avenida University, conocida por albergar algunos de los hospitales más importantes e instituciones tradicionales de la ciudad. También pasaremos por el Parlamento Provincial, el distinguido barrio de Yorkville, famoso por sus elegantes tiendas, y el vibrante barrio chino, el segundo más grande de Canadá. Finalmente, visitaremos la Torre CN, la estructura independiente más alta del hemisferio occidental, con 553.33 metros de altura. Esta impresionante torre recibe a más de 2 millones de visitantes cada año, guienes disfrutan de una vista panorámica incomparable de la ciudad. Al final del día, tendremos tiempo libre.

Día 7 Toronto - Cataratas del Niágara - Toronto (Media pensión)

Desayuno. Salida hacia Niagara-on-the-Lake, considerado el pueblo más bonito de Ontario. Este encantador lugar fue la capital del Alto

estuvo poblado por colonos americanos. Haremos una parada para recorrer su pintoresca calle principal y disfrutar de su arquitectura y ambiente. Continuaremos nuestro recorrido hacia las Cataratas del Niágara, siguiendo el camino panorámico que bordea el río Niágara. Al llegar, nos sorprenderán las majestuosas cataratas, famosas por su impresionante caudal de agua y por ser una de las principales atracciones de Norteamérica. Viviremos la emocionante experiencia del barco Hornblower, que nos llevará de cerca de las cataratas, permitiéndonos disfrutar de su imponente belleza desde una perspectiva única. Realizaremos una parada en Table Rock, un mirador desde el cual podremos admirar esta maravilla natural en todo su esplendor. Después, nos dirigiremos al Restaurante Skylon, donde disfrutaremos de un delicioso almuerzo con vistas panorámicas a las cataratas. Por la tarde, regresaremos a Toronto y tendremos el resto del tiempo libre.

Canadá a partir de 1792 y, en sus orígenes,

Día 8 Toronto - Ciudad de origen

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de realizar el traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso. Noche a bordo.

Día 9 Ciudad de origen Llegada.

PRECIO ORIENTATIVO 2.840 €









CANADÁ



ESTADOS UNIDOS

9 . / 7 €

SERVICIOS INCLUIDOS

- · Vuelos en línea regular, clase turista.
- · Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Traslados, visitas y entradas, según itinerario, en castellano/italiano.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), en régimen de alojamiento y desayuno.
- · 2 almuerzos y 1 cena según itinerario (sin bebidas).
- Circuito en grupo, con guía o chófer/guía bilingüe en castellano/italiano.
- Transporte en autocar, minibús o minivan (según número de pasajeros), con aire acondicionado.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Paseo en barco en Niágara y por la zona de 1000
 Islas
- · Visita a la reserva faunística Omega.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

· Safari fotográfico de ballenas con almuerzo.

SALIDAS 2025

Junio 1,8,22,29 Julio 6,13,20,27 Agosto 3,10,17,24,31 Septiembre 7,14,21,28 Octubre 5,12

HOTELES (indicados o similares) Ciudad Hotel

Montreal Marriott Chateau Champlain
 St Alexis des Monts
 Ouebec Chateau Laurier

Quebec Chateau Laurier
 Ottawa Sheraton Ottawa
 Toronto Sheraton Toronto

• Toronto Sheraton Toronto A TENER EN CUENTA

En caso de no poder realizarse el crucero Hornblower, se reemplazará por los Túneles Escénicos en Niágara.